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めっきり秋めいてきましたね。先日はイベント(茶話会・講演会)開催についてのアンケートにご協力いただ

きましてありがとうございました。大まかな結果としては、どちらのイベントにつきましても開催については

賛成・反対がほぼ同数となりました。様々なご意見もいただきましたが、すべての皆様のご希望に沿うことが

難しいということも分かりました。次年度に向けて検討し、判断していくこととなりますが、どのような方向

であっても、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。 

さらに今月は、書面での臨時総会を開催いたしました。皆様に議案をご検討いただいた結果、賛成多数で選

出役員削減案は可決しましたことをご報告いたします。今年度の役員選出はこの改定に基づいて行われます。

時期が来ましたら毎年お配りしている赤ファイルとともにお知らせしますので、よろしくお願いいたします。 

ご意見・ご質問がございましたら海浜打瀬の会(●●●●●●●●●●●●)までお願いいたします。 

 

会長あいさつ 

 

 

◆Q．主な活動は  

☆各委員会との連絡調整。 ☆総務委員会・運営委員会の開催告知(主にメールにて連絡)。 ☆総務委員会・運

営委員会の議事進行。 ☆育成委員会レクリエーション部での業務。 などが、主な活動です。 

◆Q．実際やってみた感想は   

副会長の他に読書ボランティアにも参加しているのですが、学校の先生、児童、保護者と接する機会が増えた気

がします。様々な方々と接するということは、言動に責任が伴うということ。子供のお手本になれるように、今後

も興味のあるなしに関わらず、適切な行動をしていきたいと思っています。 

◆Q．副会長に向いている人は  

会計や書記の煩雑さを考え、副会長を選びました。様々な調整や委員会などの司会は面倒だなぁ～と思うことも

ありますが(笑)やってみると意外に楽しいです。「役員の仕事を楽しむことができること」が一番な気がします。 

◆Q．次期候補者へメッセージを！ 

人と関わることが苦手なので克服しようと思い役員に立候補して、様々な要因が重なり副会長に就任しました。

頻繁に来校するので、子供の様子を間近で見られます。子供の学年では顔を憶えられていて、よく声をかけられる

のも嬉しいです。興味がありましたら、ぜひ立候補お待ちしております！  

副会長 ●●● ●● 
 

就任から半年♡   

SPECIAL 

INTERVIEW!!  
 
 
 

率先して副会長の大役を引き受けてくれた

●●●さんは、総務委員の中のムードメーカ

ー！総務委員会や運営委員会でいつも明るく

的確に司会進行してくれています。 

そんな●●●さんが最近ハマっていること

は・・・ヨガとフラダンス！ 

どちらも知れば知るほど奥が深いんだそう♪ 
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育成委員会より   

環境・非行対策部 

10 月 22日(土)に夜間パトロールを行いました。10 月からはパトロール時間が 20時からに変更と

なっております。次回は 11 月 26日 (土)20 時～実施予定です。 

健全育成福祉部……しゃべり場開催を 11月 24日(木)に予定しています。 

 

児童安全委員会より      

日頃よりセーフティウォッチャーの活動にご協力いただきあり

がとうございます。夏休み前に「こども１１０番のいえ」認知活

動として、夏休みウォーキングビンゴを配付しました。参加して

くださった２５１名の児童には「なみべいペーパークラフト」を

景品として配付いたしました。  

今月、９月に１・５年生・フレンドの保護者の皆様に活動報告

をお願いしていた「セーフティウォッチャー活動報告まとめ」を

配付させていただきました。今一度、お子様と一緒に安全確認を

していただけたら幸いです。子供たちが安全で安心して登下校で

きるよう、今後も見守りのご協力をお願いいたします。                

    

生活文化委員会より 

秋休みが明けて、いよいよ役員選出の準備を始める時期となりました。年末にかけての忙しい時期と

重なり委員の皆様にはご負担をおかけしますが、協力し合って無事に来年度の役員さんへバトンをお渡

しできたらと思っています。 

今年度の役員選出のスケジュールですが、12月１日(木)に赤ファイルの配付が始まり、順調にいけ

ば２月３日(金)の懇談会後に役員選出を行います。なお、今年度は２月３日(金)に実施できない場合に

備えて、３月１日(水)に役員選出予備日を設けることにいたしました。日程変更等はお手紙にてお知ら

せしますので、必ずお目通しいただきますようお願いいたします。 

 

会計より 

転出される方には、会費の返金対応をいたします。学年・組・氏名・最

終登校日を会計までご連絡ください。海浜打瀬の会アドレス▽▽▽▽▽▽

●●●●●●●●●●（●‐● ●●  ●‐● ●●）  

 

▲会計の２人。会費徴収はもち

ろん、転入出生の対応から防災

備蓄品の準備や学校委託金の管

理、保険加入の手続き、監査ま

で、主にお金にかかわる業務を

担当しています。 

 

 

▲左から児安委員(副・正)生文委員(正・副)

急な子供の発熱や仕事時なども、２人１組で

協力しながら業務を進めているので安心♪ 

 

 

次号ではこの お二人に 

インタビューします✧♡ 
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